

「開会挨拶」

株式会社 MTI 代表取締役社長 石塚 一夫

MTI の石塚でございます。

本日は皆様お忙しい中、弊社主催のテクノフォーラムに御参加頂き、心より御礼を申し上げます。
弊社テクノフォーラムは 2009 年から開催しており、今年で東京は 11 回目を迎えることとなりました。

昨年は開始から 10 年目という節目の回となりましたので、東京会場では金出武雄先生をお招きし、「実世界 AI のすすめ」というタイトルで基調講演をいただきました。また我々 MTI も AI、IoT、ビッグデータといった Digitalization を基調テーマとした研究成果を発表しました。

今年は、システムインテグレーション、副題として自律船を目指して、を基調テーマとし、関連する事項の研究成果を発表します。また弊社テクノフォーラムでは初めての試みとなります、パネルディスカッションの時間を設けました。皆様方に置かれましては、是非活発な質疑を通してディスカッションにご参加いただきたく思います。

また MTI がこのようなフォーラムを持てるのも、皆様の日ごろのご支援ご指導の賜物と思っています。この場を借りて、改めて厚く御礼申し上げます。

そして、皆様方に、関心のあることが少しでもございましたら、ぜひ MTI にお声がけください。一緒にチャレンジしていきたいと思っています。

それでは活発な質疑、討論を期待して、挨拶を終わりたいと思います。
本日はご来場ありがとうございました。